



**Nombre de alumna: Sara Galilea Martínez  
Quevedo.**

**Nombre del docente: Lic. Nancy Domínguez  
Torres**

**Nombre del trabajo: ENSAYO SOBRE LA SALUD  
PUBLICA RELACIONADA CON LA ENFERMERÍA  
COMUNITARIA, SU IMPORTANCIA Y SUS MÉTODOS DE  
ACTUACIÓN EN ELLA.**

**Materia: enfermería comunitaria**

**Grado: 7to cuatrimestre**

Pichucalco; Chiapas a 8 de octubre del 2020

## Salud pública relacionada con la enfermería

Salud Pública está vinculada estrechamente a la enfermería, ya que es un área ampliamente dedicada a la salud y la enfermedad de las poblaciones. Su objetivo principal es proteger la salud de la población, promover estilos de vida saludables para mejorar el bienestar de la población a través de programas de promoción y protección de la salud y prevención de enfermedades.

Su tarea es proveer información, adiestramiento y las destrezas necesarias para mejorar la efectividad y la prestación de servicios médicos adquiridos.

En la salud pública brinda una atención dirigida a promover, mantener y proteger la salud de la comunidad, y prevenir enfermedades, lesiones e incapacidad, su propósito es fundamentalmente alcanzar los más altos niveles de bienestar físico, mental y social, de acuerdo a los conocimientos y recursos existentes.

Se ha visto en el siglo XIX, se centraba principalmente en el saneamiento de la comunidad, prestando atención sobre todo al abastecimiento de agua potable limpia y a la eliminación inocua de desechos humanos y de otro tipo, Prosiguiendo se emprendieron iniciativas para tener el control de dichas enfermedades transmisibles un ejemplo la tuberculosis, A medida que el tiempo iba avanzado compartieron el conocimiento de los factores determinantes de la salud y de las causas de enfermedad, se habían compartido para reforzar la materia de salud pública, dando programas de vacunación y de seguridad del niño así como su nutrición .

En los programas de seguridad y salud ocupacional se han introducido en una amplia gama de temas cotidianos como la prevención del cáncer asociado con consumo del tabaco, promoción salud mental y sexual.

su importancia es la manera en cómo se desenvuelve colaborando activamente en caso de desastres naturales o causados por el hombre y vela para que la exposición al riesgo sea limitada y para que los servicios básicos de salud pública se restauren lo más rápido posible.

La actividad de salud pública, al igual que cualquier otra actividad, está influenciada por la forma en que se percibe el mundo.

La forma de pensar de un trabajador de salud pública hace que su trabajo esté destinado, por ejemplo, una enfermera que está dedicada en la planificación.

### La nueva Salud Pública: ámbitos de actuación.

actualmente el ser humano ha revolucionado en conseguir una vida sostenible con la calidad de vida estándar, el cual comprende aspectos tales como la mayor oportunidad de igualdades, el consumo material nutricional, el derecho a la educación y la salud, la libertad política, las libertades civiles y la protección al medio ambiente.

Dentro de ese enfoque, primordialmente humanista, el objetivo global del desarrollo es dotar de mayores posibilidades y derechos en lo económico, político y civil a todas las personas, sin distinción de sexo, grupo étnico, religión, raza, región o país. Asimismo, se toma en cuenta prioridades de las personas no están fijas para siempre y que éstas cambian con el tiempo, a medida que las circunstancias y las aspiraciones varíen.

(UDS)

Se tomará en cuenta que dicho progreso requiere crecimiento económico para mejorar el bienestar público, requiriendo una firme acción, basada en políticas sólidas tanto en lo económico, como en lo social. Partiendo de este marco, se puede apreciar que en la velocidad de los cambios en el mundo y su profundidad, revisten particular importancia, que compromete prácticamente todos los aspectos de la vida y sus vertientes políticas económicas, sociales y, naturalmente está teniendo y tendrá impactos sobre el quehacer en salud.

## Referencias bibliográficas

Usado del libro uds antología paginas (33-42) (UDS)

Bibliografía básica y complementaria:

- Antonio frías osuna (2000). Enfermería comunitaria, masson editores.
- Carmen caja López (2003). Enfermería comunitaria 3, masson editores.
- Lucia mazarrasa alvear (2003). Salud pública y enfermería comunitaria 1-3, mc Graw Hill.
- Rafael Álvarez Alva (2012). Salud pública y medicina preventiva, trillas.
- Ildfonso Hernández aguado(2014). Manual de epidemiologia y salud pública: para las ciencias de la salud, panamericana.
- Roberto (2006). El manual de salud pública y epidemiologia, panamericana